
1400 m²

Réf. 86083948

7 500 €

Ste-Maxime
Maison à louer (83120)

http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-location-maison-ste-maxime-3810102.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-location-maison-ste-maxime-3810102.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-location-maison-ste-maxime-3810102.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-location-maison-ste-maxime-3810102.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-location-maison-ste-maxime-3810102.html


*villa  palmera*  située  dans  un  environnement  paisible  à  quelques  pas

de  la  plage  et  des  restaurants,  à  seulement  15  minutes  à  pied  du

centre-ville  animé,  cette  propriété  contemporaine  d'environ  300  m²

offre  une  vue  imprenable  sur  la  mer  et  le  golfe  de  saint-tropez.  Au

rez-de-jardin,  vous  découvrirez  une  entrée  soignée  avec  toilettes

invités, un salon confortable doté d'un système home cinéma haut de

gamme, d'un grand téléviseur à écran plat, d'un système audio bose et

d'une ps5. Une salle à manger ainsi qu'une cuisine ouverte moderne et

parfaitement équipée complètent ce niveau. Également à ...

*villa  palmerasituated  in  a  peaceful  setting  a  few  steps  from  the  beach  and

restaurants, this contemporary property of around 300 sqm offers a view of the sea

and the gulf of saint-tropez. The garden level comprises an entrance hall with guest

toilet,  a  lounge,  a  dining  room  and  an  open-plan  kitchen.  Also  on  this  level:  a

master bedroom with access to the terrace, dressing room, bathroom with double

washbasin, bath and shower. A second bedroom with its own shower room. On the

upper floor,  3 en suite bedrooms, each with its own shower room. Outside, large

landscaped terraces, a heated swimming ...

BARNES SAINTE-MAXIME

48 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME
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